

** (社) 山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府**
キッズ巡回サッカー教室



平野保育所 (山中湖村)



2014年4月25日 金曜日開催



滝口先生・櫻井先生・有賀先生から**・☆。参加園児数21名

ゲーム（遊び）を通して無理なくボールに慣れさせたり、強制的に自分の話を聞かせるのではなく、子ども達に気づかせるやり方は、とても参考になりました。サッカーを通して、やさしさや思いやりの気持ちを身に付けていく事も良い事だと思いました。（滝口先生より）

最後のゲームでは、複数のボールを使ってのゲームで、どの子にもシュートのチャンスがあり、一人一人がとても楽しんでサッカー教室に参加していました。（櫻井先生より）

年中児は初めてのサッカー教室でしたが、とても楽しみにしていました。コーチに教わりながらボールを使ってコーンを倒したり、試合ではシュートしたり、たくさんの経験ができました。また、サッカーだけでなく、お友達への思いやりも楽しく学べたと思います。（有賀先生より）

平野保育所のみんな、こんにちは！！ひらいばんコーチです（^o^）

みんなは元気いっぱいいてコーチたちはビックリしました！！

お話もよく聞いてくれて嬉しかったよ☆

試合ではいっぱいゴールを決めたね♪

これからもみんなで仲良く元気よくたくさん遊んでね！！

ごはんも好き嫌いなくモリモリ食べて、大きくなってね(^o^)

今度はヴァンフォーレ甲府の試合も観に来てね♪

スタジアムでコーチたちを見かけたら声をかけてね！！



ひらいばんコーチ*。（●^o^●）

YFAが目指すもの***☆遊びやスポーツを通して、子どもたちの人間性や社会性を育む環境をつくり、同時にコミュニティづくりやネットワークづくりを行いながら、スポーツの底辺の拡大を図ります。また将来山梨のサッカーは日本のトップレベルの実力を備えるべく一貫指導体制を整備しV F甲府と協働して「地域に根差したスポーツ文化の構築」を目指します☆ ** (社) 山梨県サッカー協会**